
四谷地区協議会防災・地域安全分科会会議録

平成18年度第９回

開　催　日 平成１９年３月７日（水）　午後６時３０分～９時

出　席　者
第５分科会員５名、第２分科会員３名
四谷特別出張所長、同主査、担当

テ　ー　マ
・地域見守り・あいさつ運動について

決定事項
次回も引き続き、第５分科会と第２分科会（子育て部会）を合同で開催し、地域見守り・あいさつ
運動について検討する。

【役員会報告】
・都市マスタープランの答申でる。
・３月２５日の「ふれあい祭り」の展示参加
　→　了承される。　各分科会、パネル1枚程度。
・『安全・安心』についての検討は、第２・第５分科会と育成会で行う。
・１９年度補助金の運用について検討。
【地域見守り・あいさつ運動について】
・育成会より
　　◎３月１５日に全体会を予定
　　　→　町会、学校長、保育園長、幼稚園ＰＴＡ、学校ＰＴＡ等、出席をお願いしている。
　　◎『あいさつ運動と地域見守り活動』の実施について　資料より
　　　→　子どもたちを巻き込んだイベントにしたい。
　　　　→　缶バッチ等、大人と子どもが、お揃いのグッズを持っていることで、知っている人を
　　　　　増やす。（あいさつネットワークが形成できる。）
　　　　　→　ポスターなどの告知だけでは、不足。
　　　　　　→　子どもたち自身で、実行委員会を作って、活動する。
　　　　　　　→　育成会としては、「見守り隊」と「あいさつ運動」を連携したプロジェクトに。
　　　　　　　　→　月１回の一斉活動の日の登校時間に定められた場所にて「あいさつ運動」
　　　　　　　　　→　他のメンバー（団体）も、各自のスタイルで、出来る範囲で、見守り・あいさつ
　　　　　　　　　　運動を行う。
　　　　　　　　　　　→　地区協議会とリンクできれば・・・。
　　◎予算
　　　→　グッズ作成などは、実績がないと難しい・・・。
　　　　→　缶バッチについては、実績（あいさつ・見守り運動活動等）をあげてから、次年度で
　　　　　の展開（作製・配布）と言う意見もあり。

　　◎安全ネットで、不審者情報だけでなく、「あいさつ運動」の実施情報も告知できれば・・・。

　　◎東京都あいさつ運動（千駄ヶ谷体育館で、イベントを実施。）
　　　→　子どもたちを集めるのが、目的のイベント。（子どもたちが興味を持たないと運動の意
　　　　味がない。）
　　　　→　結局、子どもたちは知らない人とは、あいさつしない。
　　　　　→　知り合いになれば、あいさつをする。
　　　　　　→　地元で、普段から「あいさつ運動」をやっている人も、いる。
　　　　　　　→　保護者が、不審者と見なしてしまうケースもある・・・。
　　　　　　　　→　そこで、腕章などのグッズ（目印）があれば、「あいさつ運動」の人と認識して
　　　　　　　　　もらえるのでは・・・。
　　　　　　　　　→　活動時には、腕章や名札などを着用する。
　　　　　　　　　　→　「あいさつ運動」もイベント化していけば、認知度もあがる。
・実施案
　◎共催
　　　→　地区協議会（第５・第２）と育成会の共催として、各団体に見守り隊の主旨をお願いし
　　　　ていくのが、ベスト。
　　　　→　各団体からの実行委員形式と言う案も・・・。（足並みが揃わないこともある？）
　　　　　→　横の連携を図っていく。（既にあいさつ運動などを実施している方々のネット
　　　　　　　ワークを広げていく）
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　　　　　　　→　第５分科会、第２分科会、育成会の討議が行われる場（合同分科会）を、
　　　　　　　　実行委員会としては、どうか？
　　　　　　　　　→　その方向で、検討する。（年に数回、打ち合せの場を持つ。）
　◎予算案
　　→首から下げるストラップ形の名札　600円　×　500個
　　　→対象　（町会29×5　地区協議会40　育成会50　民生児童委員40　ＰＴＡ40　ピーポ
　　　　　　　110番175…）
　　　　→　デザインの募集は、子どもたち（ジュニアリーダーが実行委員会を発足して活動）
　　　　　に委ねる。
　　　　　→　３月１５日の育成会全体会と、３月２８日の地区協議会役員会に提案する。
　◎スケジュール（案）
　　→　４・５月で、デザイン募集
　　→　６月、デザイン決定
　　→　７月、作製・配布（夏休み前が、ベスト）
　◎活動案
　　→　当面、月１回あいさつ運動に立って見守る。
　　　→　各団体に何名か出していただければ・・・。（地域全体で行う。）
　　　　→　あいさつとも見守りは、分断しないで行う。
　　　　　→　あいさつをする人は、子どもを見守ってくれる
　　　　　　→　結果、犯罪抑止になる。
【その他】
・第５分科会の方向性
　→　『安全・安心』の形が落ち着くまでは、このまま。その後、『防災』へシフト
・四谷小の通学路決まる。
　→　ちなみに、学童への通学路って、どうなるの？
　　→　新校長が決まるまで、保留の模様。
・６月30日（２時～４時）に区長トーク予定しています。
　→　テーマについての希望があれば、３月２０日頃までに出張所にご意見ください。
平成１９年４月１０日（火）午後６時30分から　

　※　第２分科会と合同
次回日程
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